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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 25 NOVEMBRE 2021 
 
 
Présents :   
 
Excusé   : 
 
 
 

Vincent, Grégoire, John, Jean-François, Pierre, Nicolas, Naser et Alex 
 
Henri 
 
 

 

 

ORDRE DU JOUR 
 
 1.  BILAN DE L’ANNÉE ÉCOULÉE 
 2.  RAPPORT DU TRÉSORIER 
 3.  ÉLECTION DU COMITÉ ET DES  
      VÉRIFICATEURS DE COMPTES   
 4.  COTISATIONS, JOUR OFFICIEL DE JEU 
 5.  COMPÉTITIONS POUR 2020 
 6.  PROJETS POUR 2020 
 7.  DISSOLUTION ÉVENTUELLE DU CLUB 
 8.  DIVERS 
 9.  DISTRIBUTION DES PRIX  

10. TOURNOI-BLITZ 
 
 
 
 
 
 

 
 
1. Bilan de l’année écoulée 

Vincent, énumère la bonne année passée avec les 
divers tournois et coupes que nous avons joués, il 
remercie aussi les participants du comité et les 
joueurs présents à cette assemblée générale : 
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. 
2.  Rapport du trésorier 

 
 
John nous informe qu’à ce jour les comptes sont les suivants : 
Les dépenses pour les deux exercices se montent à 3866,10 Fr. 
Les recettes à 1970 Fr. 
Le solde à ce jour est de 1600,05 Fr. 
 
 

Rapport des vérificateurs aux comptes  

du Club de Belle-Idée pour les années 2020 & 2021,  

conformément aux statuts du Club 

 

En raison de la pandémie de Covid 19, la révision des comptes et l’Assemblée Générale n’ont pu avoir lieu en 2020. 

C’est pourquoi le présent rapport englobe les exercices 2020 et 2021 

Après un examen attentif des comptes du club d’Echecs de Belle-Idée, nous pouvons affirmer que la comptabilité  

a été tenue avec rigueur et exactitude, que les écritures sont conformes aux pièces justificatives présentées et que  

le solde en caisse correspond au résultat comptable. 

Aussi, nous recommandons par conséquent à l’assemblée générale de donner décharge à notre trésorier et de le  

remercier pour son travail irréprochable. 

 

               Thônex, le 22 novembre 2021 

               Les contrôleurs aux comptes :  

 

   

J.-F. Fässler  N.-O. Barrelet 

 

    

        

 

 

3. Élection du comité et des vérificateurs de comptes  

 

Vincent remercie les membres du comité pour le travail accompli en 2020 et 2021. 

Après délibération voici le nouveau comité. 

En font partie :  Vincent, Pierre, John, Jean-François et Alex 

Le nouveau comité se répartira les tâches lors de sa première séance. 

 

   

4. Cotisation et jour officiel de jeu  

LLes cotisations pour la nouvelle année sont maintenus à 30 Fr. 

PPar contre, suite à une majorité de votants le jour de jeux a été fixé cette année au  

Jjjeudi et toujours à 18h15. 
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5. 5. Compétitions pour 2022  

 

Pour la nouvelle année nous organiserons comme d’habitude le championnat interne  

qui d’ailleurs a déjà débuté. Un championnat semi rapide, la coupe de Belle-Idée, 

la coupe de l’escalade, ainsi que notre traditionnel coupe Claudine, coupe Michèle,  

et coupe Silvia. À condition bien sûre que la pandémie le permette. 

Il est également prévu que Nicolas nous donne une séance de parties simultanée. 

L’assemblée générale donne pleins pouvoirs au nouveau comité pour élaborer de 

nouveaux projets pour la nouvelle année. 

 

 

 

6. Blitz et repas du Club 

 

Jean-François propose que le blitz et le repas du club ne soit plus organisés le même jour. 

Après votation l’assemblée générale décide de refuser la proposition de Jean-François et  

de maintenir ces deux activités le même jour. 

 

7.   Rencontre amicale avec le club de Frangy 

 

  Il a été décidé d’attendre la fin de cette pandémie avant de reprendre contact avec ce club. 
 
 

8.   Dissolution éventuelle du club 

 

L’assemblée générale n’entre pas en matière cette année encore. 
 
 

 9. Divers, Coup impossible. 

 

En blitz les coups impossibles sont éliminatoires. Par contre en partie lente, le coup est à rejouer.  

Alex demande pour les parties semi-rapide quel règlement est à adopter. 

L’assemblée estime que c’est le même que pour les parties lentes. 
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10.   Distribution des prix 

 

A lieu dans la bonne humeur, surtout pour les quelques gagnants. 

Jean-François estime que les prix sont injustement répartis en fonction des  

compétitions. Le nouveau comité va se pencher sur la question.  

Voir le palmarès 

 

11. Tournoi blitz et collation 

 

Bravo à Naser (encore et toujours lui) pour sa victoire à ce blitz. 

La collation a clôturé cette belle soirée festive.  

Voir les résultats 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Premier comité en 2022 

 

Mardi 18 janvier 22 à 18h00.   (17h00 pour Vincent et Alex) 

   

  

 

 
 

 

https://hugcebi.hebfree.org/index.php/archives/116-palm2018-6/124-palmares-2005
https://hugcebi.hebfree.org/index.php/archives/124-blitz2017-7/154-blitz-repas-du-24-mars-2025

